

24Jam

Danrem 061/Sk Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Tausiyah Kebangsaan se Bogor Raya

Suhendi - BOGOR.24JAM.CO.ID

Oct 15, 2023 - 08:28



BOGOR - Danrem 061/Sk Brigjen TNI Anan Nurakhman S.I.P., menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan Tausiyah Kebangsaan se Bogor Raya yang digelar di lapangan Tegar Beriman Kelurahan Tengah Kecamatan Cibinong Kabupaten Bogor, Sabtu (14/10/2023).

Kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW dan tausiyah kebangsaan se Bogor Raya mengusung tema Bangsa Indonesia tidak Melupakan Sejarah untuk memperkokoh NKRI diisi oleh tausiyah dari Dr (HC) H.Maulana Al-Habib Muhammad Luthfi bin Ali Yahya (dewan pertimbangan presiden RI). dan dihadiri

oleh lebih kurang 7500 orang jama'ah.

Kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, yang diselenggarakan untuk memperingati hari kelahiran nabi Muhammad SAW. nabi Muhammad SAW merupakan Rasulullah yang bisa menjadi suri tauladan bagi seluruh umat muslim dimanapun. Nabi Muhammad merupakan sosok pilihan yang dipilih oleh Allah SWT untuk memberikan contoh tauladan bagi umat nya.

Hal itu disampaikan oleh Brigjen TNI Anan Nurakhman usai menghadiri kegiatan tersebut.

"Rangkaian kegiatan ini memberikan pesan moral yang kuat kepada kita semua bahwa kemerdekaan negara kesatuan Republik Indonesia merupakan hasil perjuangan panjang para pendahulu yang penuh pengorbanan darah dan jiwa raga," ujar Danrem.

"Dalam mengisi dan membangun bangsa Indonesia jangan pernah melupakan jasa para syuhada dan para pahlawan bangsa.oleh karena itu TNI Polri dan ulama harus bersatu dalam menjaga negara kesatuan Republik Indonesia," pungkasnya.

Dalam tausiyahnya habib Lutfi bin Yahya menyampaikan tentang kemerdekaan bangsa Indonesia. Dan juga tentang agama Islam yang juga membutuhkan sebuah negara sebagai sarana untuk mewujudkan cita-cita moral atau ajaran-ajaran yang ada dalam Alquran. Dan menurutnya lagi bahwa negara membutuhkan agama sebagai petunjuk moral bagi semua kehidupan bernegara dan bermasyarakat.

Hadir dalam kegiatan tersebut Forkopimda kabupaten dan kota Bogor kemudian Kasrem 061/sk, para Dandim jajaran korem 061/sk, Kapolres Bogor dan undangan lainnya. (Hendi)